

Bundesfinale der Mädchen Wettkampf III auf dem Ernst-Reuter-Sportplatz (23.-25.09.13)

Finale Heimspiele für das erfolgreichste Berliner Hockey-Mädchen Team in diesem Jahr. Nach souveräner Qualifikation in den Landesspielen erreichte unsere Mädchenmannschaft das Bundesfinale, das dieses Jahr in Berlin und zudem auf heimischen Terrain, nämlich dem Ernst-Reuter-Sportplatz, stattfinden sollte.

Die Erwartungen an ein gutes Abschneiden waren dementsprechend hoch, denn wenn man vor heimischen Publikum mit tatkräftiger Unterstützung angefeuert wird, dann bestehen gute Chancen, dass unser Team es weit schaffen wird. So zumindest die Annahme im Vorfeld.

Als die Finalspiele dann am Montag, 23.9. begannen, waren auch zahlreiche Schüler zur Unterstützung auf den Tribünen und machten sich lautstark und mit Kennermiene bemerkbar. Die Spiele am ersten Tag waren so erfolgreich, dass das Team am zweiten Spieltag in der Zwischenrunde die Chance hatte sich für die Halbfinalspiele durchzusetzen. Doch auch die anderen Teams verstanden ihr Spiel und so schaffte das Shadow-Team leider den großen Schritt ins Halbfinale nicht und spielte am Mittwoch, 25.9. um den 5. Platz, den sich unsere Mädchen auch erfolgreich sicherten.

Dafür gratulieren wir allen aus ganzem Herzen und bedanken uns für die spannenden Spiele , die Ihr uns geliefert habt!

Ein besonderer Dank geht auch an Frau Lorenz, die unser Team nicht nur während der drei Turniertage intensiv betreut hat.

Auch Frau Frönicke soll nicht unerwähnt bleiben, da es ihrem Einsatz zu verdanken ist, dass das Shadow-Team mit neuen, schicken Mannschaftstrikots ausgestattet werden konnte und auch so gut mit den anderen Mannschaften mitgehalten hat. Danke schön!

Conradt